



La Commission

Bureau de liaison de N'Djamena

Réf : 011/CEEAC/COM/B.NDJAM/25

N'Djaména, le 30 juin 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

Monsieur l'Ambassadeur **François MOUELY KOUMBA** nommé par décision **N°10/CEEAC/COM/PR/25** en qualité de Représentant Chef de Bureau de Liaison de la CEEAC en République du Tchad, a présenté, ce jour 30 juin 2025, à Madame **Fatimé ALDJINEH GARFA**, Ministre déléguée représentant Monsieur le Ministre d'Etat Ministre des Affaires Etrangères de l'Intégration Africaine et des Tchadiens de l'Etranger, la lettre d'introduction par laquelle Son Excellence Monsieur Gilberto Da Piedade VERISSIMO le désigne officiellement aux fonctions ci-dessus citées.

A cette occasion, le Représentant Chef de Bureau de Liaison a annoncé sa disponibilité pour être le relais entre les autorités de la République du Tchad et la Commission. Il a également affirmé que l'une de ses missions immédiates est la mise en place de la Représentation de la Commission en République du Tchad comme prescrit conformément aux dispositions du Traité révisé instituant la Commission de la Communauté de l'Afrique Centrale.

Pour sa part, Madame la Ministre a souhaité la bienvenue au nouveau Représentant et demandé de transmettre les salutations de Monsieur le Ministre d'Etat au Président de la Commission tout en le remerciant pour sa décision d'ouvrir la Représentation de la CEEAC à Ndjamen.

Elle a rappelé combien les Autorités Tchadiennes ont apprécié le rôle de la Commission pendant la période de la transition et a déclaré que le Ministère des Affaires Etrangères, entre autres, est disposé à amplifier les relations de coopération entre la République du Tchad et la Commission de la CEEAC.

Fait à Ndjamen le 30 juin 2025

Le Représentant chef de Bureau de Liaison.

